



TSG Giengen und TV Brenz gehen im Jugendbereich gemeinsam weiter in die Zukunft

Nach der erfolgreichen Zusammenarbeit im Damenbereich (Gründung der FSG 2015) und seit der vergangenen Saison auch im Bereich der weiblichen Jugenden, war die logische Konsequenz nun eine Spielgemeinschaft im Bereich aller Jugendmannschaften zu gründen.

Bereits im vergangenen Jahr fanden die ersten Gespräche auf Jugendleiterebene statt. Ziel war es, die Eckpunkte für einen gemeinsamen Weg in die Zukunft abzustecken. Zu Jahresbeginn wurden dann die Bemühungen beiderseits intensiviert und die wichtigsten Fragen waren schnell und unproblematisch geklärt. Künftig sollen Trainingstermine, Heimspiele und die Organisation gleichermaßen auf beide Stammvereine verteilt werden. Wir hoffen somit die Weichen in die richtige Richtung gestellt zu haben um auch in Zukunft einen attraktiven und qualitativ anspruchsvollen Jugendhandball im Unteren Brenztal bieten zu können. Ab der Saison 2019/2020 werden die Mannschaften beider Vereine als

Jugendspielgemeinschaft Brenztal

an den Start gehen.